

WEINWIRTSCHAFT



News

Exklusiver Inhalt

Aktuelle Ausgabe

Leseprobe

Heftarchiv

Jobs

Termine

Ver

Neuer Generaldirektor bei Producta Vignobles

Mittwoch, 22. Januar 2020 - 16:45

Hersteller | Personal



Camille Dujardin ist neuer Generaldirektor bei Producta Vignobles (Foto: Producta Vignobles)

Die bordelaiser Winzervereinigung Producta Vignobles hat einen neuen Generaldirektor. Seit Anfang Januar übernimmt Camille Dujardin die Aufgaben seines Vorgängers Benoît Berger, der im Dezember 2019 das Unternehmen verlassen hatte.

Dujardin, der ein Studium an der IAE von Lille in Managementwissenschaften und internationalem Handel absolviert hat, kann auf 20 Jahre Berufserfahrung im Managementbereich und Vertrieb zurückblicken. Unter anderem als Export-Verkaufsdirektor bei der Castel Frères Gruppe und der Wein- und Spirituosengruppe Marie Brizard, wo er als Leiter den französischen Handel und den Export der Tochterfirma Moncigale ausbaute.

Wie das Unternehmen mitteilte, sieht Jean-François Bruere, Präsident von Producta Vignobles, großes Potenzial in Dujardin: »Die Ernennung von Camille Dujardin ist Teil einer neuen Entwicklungsdynamik von Producta Vignobles, in Frankreich und im Ausland. Wir sind überzeugt, dass er diese neuen Herausforderungen eines sich wandelnden Marktumfeldes bestens angehen wird.«

Producta Vignobles ist nach eigenen Angaben der größte Hersteller von Bordeaux-Weinen und seiner Umgebung, mit etwa 2.500 zugehörigen Weinbetrieben. Red



ENGLISH TRANSLATION :

A new Director-General at Producta Vignobles

The Producta Vignobles Wine Association in Bordeaux has a new Director-General. Since the beginning of anuary, Camille Dujardin has assumed the responsibilities of his predecessor Benoît Berger, who had left the company in December 2019.

Camille Dujardin, who graduated from the IAE of Lille in Managementwissenschaften and International Trade, has 20 years of experience in management and sales. Among other things, as Director of Export Sales at the Castel Frères Group and the Wine and Spirits Group Marie Brizard, where he became Head of French Trade and Export of the subsidiary Moncigale.

According to the company, Jean-François Bruère, President of Producta Vignobles, sees great potential in Camille Dujardin : « The appointment of Camille Dujardin is part of a new development dynamic of Producta Vignobles, in France and abroad. We are convinced that he will address these new challenges of a changing market environment in the best possible way. »

According to its own data, Producta Vignobles is the largest producer of Bordeaux wines and its surroundings, with about 2 500 associated vineyards.